

### **Moléculas que curan, ¿cómo se llega a ellas? Ven y descubrirás el camino**

El formato será de cinco charlas de carácter informativo y divulgativo, impartidas por investigadores de nuestra empresa, en las que pretendemos dar una visión muy general de los pasos que seguimos para el descubrimiento y desarrollo de un medicamento, desde hit hasta la clínica.

Creemos que puede ser una buena oportunidad formativa e informativa para alumnos que cursen estudios secundarios de Ciencias, sobre todo como posible orientación profesional. Es una ocasión excelente para que los estudiantes tengan una visión más clara de lo que hacemos en la industria farmacéutica en la que tendrán la oportunidad de hacer preguntas y participar en el debate posterior”

